

**Liebe Närrinnen!**

**Liebe Narren!**



Österreichs Narren haben jede Menge Geschichten zu erzählen. Diese Geschichten möchten wir, das Medienteam der NÄrrischen Europäischen Gemeinschaft (NEG), über die Landesgrenzen hinaustragen. Dazu nutzen wir Online-Plattformen wie unsere Homepage ([www.n-e-g.eu](http://www.n-e-g.eu)) und unsere Facebook-Seite.

Als Bindeglied der NÄrrischen Europäischen Gemeinschaft (NEG) zum Bund Österreichischer Faschingsgilden (BÖF) und seinen Mitgliedern diene ich. Mein Name ist Peter Michael Kowal. Ich gehöre dem Feldkirchner Faschingsklub (Kärnten) in unterschiedlichsten Funktionen an. Neben meinen Tätigkeiten als Schriftführer im Vorstand, Programmverantwortlicher, Moderator und Akteur bin ich auch für die Gestaltung des Programmheftes und die Pressearbeit verantwortlich. Nachdem ich in der Medienbranche arbeite, möchte ich unsere Faschingsgilden dabei unterstützen, überregional relevante Themen für unsere NEG-Plattformen journalistisch aufzubereiten.

#### **Welche Themen können das zum Beispiel sein?**

- Gildenjubiläum
- Auszeichnungen langgedienter Mitglieder und Funktionäre
- Außerordentliche Veranstaltungen
- Bundesverbandstagungen
- Landessitzungen

Wenn ihr eine Geschichte überregional präsentieren möchtet, bitte ich euch mit mir Kontakt aufzunehmen. Wenn ihr mir Fotos und Stichwörter übermittelt, bereite ich gerne einen Text auf, den wir dann über unsere NEG-Plattformen transportieren. Solltet ihr Fragen haben, scheut euch nicht davor mich zu kontaktieren.

**Peter Michael Kowal**

0664/80 666 6882

[peter.michael.kowal@woche.at](mailto:peter.michael.kowal@woche.at)



**Mit närrischen Grüßen aus dem schönen Kärntnerland!**